

Discovery H. S. Kanzaki

2019. 5. 23

第427号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

総体特集① ゴルフ部

4月27日(土)、地元の栗賀ゴルフ倶楽部において、「第18回兵庫県高等学校3支部ゴルフチャレンジカップ」が開催されました。

3年生2名、2年生3名の5名が、断続的に雨が降り続く悪天候にも負けず、最後まで戦い抜くことができました。結果、3年生の2名が個人予選を突破することができ、うち1名は西播地区2位の結果を残すことができました。

5月13日(月)、宝塚ゴルフ倶楽部で開催された県総体に参加しました。団体戦では第5位、個人戦では残念ながら関西大会の基準に届かず、敗退となりました。

チームを引っ張っていた3年生が引退し、新チームは不安も大きいですが、応援されるチームを目指しより一層頑張っていきます。

柔道部

4月27日(土)・28日(日)に、ウイנק武道館において、「県高等学校総合体育大会柔道競技西播磨地区予選会」が開催されました。

100キロ級において3年生の石橋優君は決勝戦を辞退しましたが、個人戦県大会出場が決まりました。また、3年生の伊東佑起君は、勝てば県大会出場という大事な試合において、序盤は優位な試合展開を行っていましたが、疲れが出てきた終盤に一瞬の隙をつかれ、相手に背負い投げに入られ一本を取られて逆転負け、惜しくも県大会出場を逃しました。

今回の大会で県大会出場を決めた3年生の石橋優君は6月7日(金)・9日(日)に行われる第63回兵庫県高等学校総合体育大会柔道競技に出場します。仲間と更なる鍛錬を積み、有終の美を飾ってくれることを願っています。

テニス部

テニスの県総体は団体戦と個人戦シングルス、ダブルスの三つの大会が実施されます。4月27日(土)に団体戦が、男子

は西宮南高校、女子は明石城西高校を会場として行われました。団体戦はダブルス1組、シングルス2組の3ポイント制で争われます。男子は伊丹北高校と対戦し0対3、女子は長田高校を下した百合高校と対戦し1対2で敗れました。男子は一回戦負けで、相手校の強さに素直に感心する試合内容でした。女子はシードで2回戦から対戦し、一つポイントを取りましたが、惜しくも敗れました。続けて、5月2日(木)・3日(金)は個人戦が行われました。男女ともに3回戦進出が最高位で、念願の本戦出場は叶いませんでした。

3年生はこの大会で引退となります。これまで応援して頂いた皆様により感謝申し上げます。

ソフトボール部

4月27日(土)・28日(日)・5月3日(金)と3日間、前期西播大会が行われました。

「西播優勝」を目標に臨んだ大会。初戦は龍野高校に18対1で快勝。2回戦は佐用高校と対戦し、こちらも17対1と打球が爆発し、快勝。良い流れのまま準決勝の山崎戦を迎えることになりました。準決勝の山崎戦では、初回を無失点で切り抜けたものの、続く2回以降、着実に得点を重ねられ、10対3で敗戦。

最後には意地を見せ、3得点をあげてくれました。目標は達成できませんでしたが、県総体で雪辱を晴らします。



ちょっと一言 ◇紙面に掲載されている部活動をはじめ、毎日がんばっている部員のみなさん、一人一人がしっかりとした結果(努力の足跡)を残してくれていることに感謝します。どんな大会でも、最後まで勝ち残るのは1チーム、1人だけ。あとは敗者となります。例えば、夏の全国高校野球選手権大会。約4000校が敗者でとなります。では、負けるためにみんな頑張っているのでしょうか。違います。みんな優勝を目指して全力を尽くしています。全力を尽くすからこそ、スランプや意見の対立などが起きるのです。個人はスランプを乗り越えようと努力し、チームは決戦までにまとまろうとして「折り合う」のです。(N. A.)